

**DECEMBRE 2021**

Félicitations à tous les élèves de la seconde à la terminale pour leur implication et leur sérieux sur les 4 premiers mois de l'année. Je vous souhaite d'excellentes fêtes à tous et une belle année 2022:-)

Congrats to all the students from 10th to 12th grade for their implication and their seriousness during the first 4 months of the year. I wish you all a happy holiday season and a wonderful year 2022 :-)

## CALENDRIER – RÉUNIONS

### VIES DE CLASSE

Élèves de Seconde : toutes les semaines du mois de Décembre - [Every week of December](#)

Élèves de Terminale: passage dans toutes les terminales avant les vacances de Noel - [Meetings with each Terminale before Christmas](#)

### PERMANENCES (Q&A) - Parents

Afin de répondre à vos questions, je vous propose des heures de permanence zoom pour chaque niveau de classe  
[In order to answer your questions, I offer you hours of zoom permanence for each class level](#)

Permanence Parents de Seconde, Première, Terminale – [Lien](#) – 15h30/16h30 lundi

### CONFÉRENCES ONLINE (TBD on pronote)

SKEMA Business School

IESEG

### PETIT DÉJEUNER DE L'ORIENTATION

8 Décembre – 9h00/10h30 - [Lien](#)

Comment accompagner son enfant dans la construction de son projet d'orientation – [How to support and help his child to develop its orientation project?](#)

## SECONDE

La découverte des métiers bat son plein! Chaque semaine, les élèves nous font découvrir à travers leurs présentations orales une palette très variée de métiers. Ce travail leur permet de développer leurs compétences orales, en se familiarisant avec la prise de parole en public et de travailler sur les présentations PowerPoint. Une façon efficace de développer ses soft skills. L'exercice se poursuivra durant tout le mois de Décembre.

Information sur le stage de fin d'année: [lien présentation et documents](#)

The career discovery is in full swing! Each week, the students discover a wide range of professions through their oral presentations. This work allows them to develop their oral skills, by becoming familiar with public speaking and working on PowerPoint presentations. An effective way to develop their soft skills. The exercise will continue throughout the month of December.

Information on the job shadowing program: [Link to the presentation and the documents](#)

## PREMIÈRE

Le programme "RocHackathon" se mettra en place durant le mois de décembre en classe de 1-1 et 1-2.

Rappel sur son objectif : Motivation, travail en équipe (team building), prise de parole en public, organisation des idées et sensibilisation aux objectifs de l'agenda 2030 des Nations Unies. Le projet permet à chaque élève participant d'acquérir une logique de résolution de problème par l'innovation, par une démarche effective et entrepreneuriale, en étant entourés, coachés par des acteurs engagés des domaines cibles.

The RocHackathon program will be implemented during the month of december, in 1-1 et 1-2.

Reminder on Its objective: Motivation, teamwork (team building), public speaking, organization of ideas and awareness of the objectives of the United Nations 2030 Agenda. The project allows each participating student to acquire a logic of problem solving through innovation, through an effective and entrepreneurial approach, by being surrounded and coached by committed actors in the target areas.

## TERMINALE

Rappel des attendus du mois de Décembre:

- Avoir au minimum UN rendez-vous individuel avec moi!
- Avoir actualisé son CV
- Avoir établi une première liste des formations/écoles dans lesquelles se porter candidat
- Regarder la procédure d'admission de chacune des formations visées
- Penser aux différents arguments de motivation
- Continuer de se documenter via les brochures de l'ONISEP (sur demande [gaultierk@rochambeau.org](mailto:gaultierk@rochambeau.org))
- Explorer les sites internet des écoles et relever les prérequis des candidatures
- **Prendre le temps pendant les vacances de se familiariser avec la plateforme [PARCOURSUP](#)**

Reminder of December Calendar:

- Make an appointment with me, if they have not already done so!
- Update the resume
- Establish a first list of the programs/schools in which they plan to apply
- think about the different motivational arguments
- Read ONISEP Booklets (on demand [gaultierk@rochambeau.org](mailto:gaultierk@rochambeau.org))
- Screen the schools website and identify the prerequisites
- **Take the time to familiarize yourself with application website [PARCOURSUP](#)**

## INSCRIPTIONS – DECEMBER

Quelques écoles proposent des procédures internationales, avec le High School Diploma, auxquelles nos élèves peuvent possiblement prétendre (me contacter pour valider cette voie d'accès). IESEG, ESSEC BBA, NEOMA, ESSCA...

Some schools offer international procedures, to which our students may be entitled (please, contact me to validate this option).

**Bachelor Polytechnique: second round** 16 décembre - 18 janvier

**ESCP Europe** : date limite candidature **13 janvier (london)**

**ESSEC BBA** : date limite candidature **12 janvier**

**EDHEC BBA** : date limite candidature **19 janvier**

## FÉLICITATIONS!!

### Admission

1 Élève ESSEC BBA

### Admissibilité

4 Élèves Bachelor de polytechnique

1 Élève l'ESSEC BBA

## RESSOURCES

### SITE WEB

Site internet Rochambeau | [Rochambeau Website](#)

<https://www.rochambeau.org/alumni/alumni-news-detail/~board/news/post/news-for-orientation-fr>

Parcoursup (ouverture le 21 décembre)

<https://www.parcoursup.fr/>

Pronote

<http://pronote.rochambeau.org/parent.html>

**ENGAGEMENT CITOYEN – COMMUNITY SERVICE AND SSL** [Associations des élèves à Rochambeau](#)

### PRESENTATION (Powerpoint)

[Présentation Enseignement Supérieur en France](#)

[Vidéo de la présentation de l'enseignement supérieur](#)

[Presentation stage de seconde](#)

### S'INFORMER – STAY IN TOUCH

Newsletter Rochambeau : Tous les jeudis, posts sur différents sujets sur l'Orientation

[Newsletter Novembre](#)

[Newsletter Octobre](#)

[Newsletter Septembre EN](#)

[Newsletter Septembre FR](#)